

Verdienstkreuz für Prof. Dr. med. habil. Manfred Wirth



*Prof. Dr. Manfred Wirth und
Prof. Dr. Georg Milbradt (v.l.)*

Der sächsische Ministerpräsident, Prof. Georg Milbradt, hat am Freitag, dem 21. November 2003, das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland an Prof. Dr. med. habil. Manfred Wirth übergeben. Die Würdigung fand in der Sächsischen Staatskanzlei statt.

Der bereits 1992 an die damalige Medizinische Akademie Dresden berufene namhafte Arzt und anschließende Direktor der Poliklinik für Urologie, Herr Prof. Dr. Wirth, hat wesentlich zur internationalen Reputation des Universitätsklinikums Dresden beigetragen. Sein Engagement in einer Vielzahl von Gremien war besonders dem nationalen und internationalen Austausch von Wissenschaftlern gewidmet.

Hervorzuheben ist seine ehrenamtliche Tätigkeit als leitender ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums von 1994 bis 1999. In diese Zeit wandelten sich die ehemalige Medizinische Akademie in die Technische Universität Dresden und die Universitätskliniken in Anstalten des öffentlichen Rechts. Prof. Wirth hat diesen Aufbau entscheidend vorangetrieben und das Universitätsklinikum zu einer national und international geachteten Forschungs- und Bildungseinrichtung entwickelt.

Für sein Engagement und seine hervorragenden Dienste bei der Integration der Medizinischen Akademie Dresden in die Technische Universität Dresden wurde Prof. Dr. Wirth mit dieser Auszeichnung gewürdigt.